

## Tarragona



## Tarragona. Cinco días de diversión cervecera.

Talleres, concursos, música en directo, gastronomía y cerveza, es el plan que ofrece la Tarraco Arena Plaça, que por primera vez acoge la fiesta 'Oktoberfest'. El evento se prolongará hasta el domingo.

FOTO: LLUIS MILIÁN

## Patrimonio

## Tarragona se prepara para recordar la Guerra del Francés

Recreaciones históricas, visitas guiadas, talleres y juegos en escenarios en los que ocurrieron hechos reales

REDACCIÓN  
TARRAGONA

Visitas teatralizadas en la Casa Castellarnau, visitas guiadas tematizadas en los espacios Sant Didac, Santa Bàrbara, Sant Domènec y Sant Magi, talleres didácticos, juegos de mesa y estrategia, la recreación de un campamento Napoleónico, un ciclo de conferencias, talleres de instrucción y así hasta treinta propuestas. Son algunas de las actividades

## Las jornadas tendrán un carácter «más divulgativo y participativo»

des de las Jornades de Divulgació Històrica de la Tarragona de 1800, que tendrán lugar del 17 al 22 de octubre.

Organizadas por el Ayuntamiento de Tarragona -a través del Patronat Municipal de Turisme de Tarragona (PMT)-, la Conselleria de Patrimoni i la Associació Projecte Tarragona 1800, los ac-

tos fueron presentados ayer por la titular de Turisme, Inmaculada Rodríguez, y el secretario de la asociación Projecte Tarragona 1800, Paco Tovar.

Como en otras ediciones, destaca el hecho de ofrecer actividades de reconstrucción histórica que combinan el rigor y la divulgación con el entretenimiento y la participación del público en espacios reales que fueron testimonio del asedio de Tarragona durante la Guerra del Francés: la Falsa Braga y el Passeig Arqueològic, la Casa Castellarnau o la Catedral y su campanario.

«Con la consolidación de las Jornades de Divulgació Històrica de la Tarragona de 1800 -destacó la presidenta del Patronat Municipal de Turisme, Inma Rodríguez-, Tarragona continúa apostando por la recreación y la divulgación como puntas de lanza para posicionarnos como la ciudad que mejor explica la historia».

Por su parte, Paco Tovar quiso destacar que las jornadas de este año tendrán un carácter «más divulgativo y participativo que nunca». Es la sexta edición de estas jornadas.



## ¿Cuándo?

Del 17 al 22 de octubre.

## ¿Dónde?

Espai Falsa Braga, Passeig Arqueològic, Casa Castellarnau y Catedral.

## EN BREVE

## Bonavista. Un incendio afecta a la cocina de un piso

Minutos después de las nueve de la noche del martes se produjo un incendio en la cocina de un piso situado en el número 63 de la calle Quatre de Bonavista. Hacia el lugar acudieron cuatro dotaciones de bomberos, que en menos de media hora controlaron el fuego. Éste quemó parte de la cocina, mientras que el resto de vivienda resultó afectada por la gran cantidad de humo. Cuando ocurrieron los hechos no había nadie en el interior y fueron los vecinos quienes alertaron al teléfono 112 de que salía mucho humo de la vivienda.

Tras la extinción del fuego, los bomberos procedieron a ventilar el piso debido a la gran cantidad de humo que se había acumulado. No hubo afectación en la estructura del inmueble. Al parecer, el inquilino del piso-hijo de la propietaria -se habría dejado el horno encendido y había abandonado posteriormente la casa.

## Campclar. Nuevo incendio de un contenedor

Sobre las diez y cuarto de la noche del pasado martes, una dotación de bomberos y una patrulla de la Guardia Urbana acudieron a sofocar un incendio que se había declarado en un contenedor de reciclaje de basura orgánica en la calle Riu Llobregat, en el barrio tarraconense de Campclar. En las últimas semanas han sido diversos los incendios de este tipo que se han producido en dicho barrio.

## Campclar. Herida una niña de 9 años en un accidente de tráfico

Un accidente de tráfico entre dos turismos se saldó ayer por la tarde con dos heridos menos graves: un hombre de 37 años y una niña de nueve. Ambos fueron trasladados al Hospital Universitari Joan XXIII. El accidente se produjo sobre las cinco de la tarde en el punto kilométrico 1.158 de la N-340.

Por otra parte, minutos antes, en la carretera TP-2235, en la carretera de Sant Salvador a Els Pallaresos, hubo una colisión entre un tractor y un coche, donde no hubo heridos.

## Tarragona. Berenar de la Fam de Mans Unides

El próximo miércoles día 18, a las seis de la tarde, Mans Unides organiza el Berenar Simbòlic de la Fam en el Col·legi del Sagrat Cor. Su recaudación irá destinada a un programa educativo para niños que trabajan fabricando ladrillos en el estado de Maharashtra (India). Estos pequeños realizan un trabajo extenuante, siempre al lado de sus familias en el puerto de trabajo. No disponen de servicios como guarderías y faltan escuelas. La Indian Sponsorship Committee, con la que colabora Mans Unides, se hará cargo de la educación de estos niños con actividades formativas, deportivas, sociales y lúdicas.

El tiquet del donativo es de diez euros y se puede reservar en la propia delegación de Mans Unides o adquirirlo el mismo colegio media hora antes del evento.